

«Manchmal flüstert
das Glück ganz leise:
Du bist dran.»

Antonio Mario Giorgio Bernasconi

17. Januar 1952 bis 3. April 2020

Unser Antonio hat nach vorbildlich und mit Würde ertragener langjähriger Krankheit seinen grossen Kampf leider verloren und ist friedlich eingeschlafen.

Antonio war ein phantastischer Mensch mit sehr hohen menschlichen Idealen, sehr grosser Ausstrahlung und enormer Liebe zu seiner Familie, seinen Freunden und seinen Hunden.

Stets prinzipiengetreu, äusserst gradlinig und humorvoll.

Wir haben ihn so geliebt und vermissen ihn schon jetzt.

*Susi Bernasconi mit Charlöttli, Bubi, Dorli
und Pipo, Neerach*

Lydia Bernasconi, Zürich

Lorenza und Fabrice Buff

mit Jean-Sébastien und Marie-Sophie, Zürich

Béatrice und Michel Debély, Neuchâtel

Raffaele Bernasconi, Carona

Verwandte

Die Urne wird im engsten Familienkreis auf dem Friedhof
Zürich-Fluntern beigesetzt.

Der Gedenkgottesdienst wird zu einem
späteren Zeitpunkt stattfinden.

Traueradresse: Susi Bernasconi, Postweg 2, 8173 Neerach